

Panamá opera bajo economía de trueque

Panamá, Abril 25 (AP). Panamá, que sufre las consecuencias de las sanciones económicas en gran escala implantadas en su contra por los Estados Unidos y del cierre desde hace casi dos meses de su otrora formidable centro bancario, se ha convertido en un país de economía de trueque debido a la escasez de efectivo.

De acuerdo con este sistema, Horacio Icaza ha añadido el trueque, una de las formas más antiguas de comercio que conoce la humanidad, a sus posibilidades como empresario.

Icaza, cuya firma Casa del Médico es el mayor abastecedor de suministros médicos del país, elaboró reciente-

—Pasa a la página 41—

Israelíes condenan a la horca a "Iván el Terrible"

Jerusalén, abril 25 (UPI). John Demjanjuk, un ex-guardia responsable de la muerte de decenas de miles de prisioneros en un campo de concentración nazi durante la Segunda Guerra Mundial, fue condenado hoy

a la horca en Israel. "La sangre de las víctimas todavía nos clama. Este es todavía el 'Iván El Terrible' que envenenó, apuñaló, aquel cuyo rostro no ha envejecido. Por los crímenes que co-

—Pasa a la página 82—



CONDENADO. Jerusalén, abril 25 (AP-Cablefoto). John Demjanjuk, conocido como "Iván El Terrible" fue condenado hoy a muerte, por sus crímenes de guerra.

Régimen panameño priva de la luz a los diplomáticos de EU

Ciudad de Panamá, abril 25 (DPA). Cada vez son más las viviendas de diplomáticos y colaboradores de la Embajada de EE.UU. En Panamá a las que se corta la corriente eléctrica.

Según dijo hoy una vozera de la Embajada, es una represalia por las sanciones económicas norteamericanas.

En las casas del 50 por ciento de los miembros de la Embajada no hay ya corriente eléctrica.

El edificio de la Embajada y la residencia del Embajador no se ven afectados.

Filipinas demanda acceso a mensajes secretos de EU

Manila, Abril 25 (UPI). El secretario de Defensa, Fidel Ramos, dijo hoy que Filipinas ha demandado acceso a "mensajes secretos" de las bases militares de Estados Unidos en el país, medida que podría forzar a

Washington a revelar la presencia de armas nucleares.

Hablando al desayuno en una conferencia en un hotel de Manila, Ramos dijo que un panel hizo la demanda en las conver-

—Pasa a la página 56—

27 obreros inician huelga de hambre en Nicaragua

Managua, abril 25 (AP). Un grupo de 27 obreros de la construcción, que afirman representan a 4 mil 500 trabajadores que desde el 25 de febrero están en paro laboral, iniciaron hoy una huelga de hambre

en apoyo de la medida, dijeron sindicalistas opositores.

El paro fue motivado por un sistema de "normas compactadas" impuesto por el gobierno que, según los dirigentes

—Pasa a la página 56—



RECIBE A BARCO. Caballococha, Perú, abril 25 (AP-Cablefoto). El presidente de Perú, Alan García, derecha recibe a su colega de Colombia, Virgilio Barco al reunirse esta mañana aquí, 1255 kilómetros al noreste de Lima. Los mandatarios abordaron una serie de aspectos de carácter bilateral.



CELEBRACION. Lisboa, Portugal, abril 25 (AP-Cablefoto). El presidente de Portugal, Mario Soares pasa revista a miembros del servicio militar durante las celebraciones del 140. ani-

versario de la "Revolución de la Rosa" que significó el fin de medio siglo de dictaduras. Soares retornó ayer a esta capital, tras una visita oficial a Alemania Oriental.

Acuerdan en EU que ex Gral. argentino pague \$21 millones

San Francisco, abril 25 (UPI). Una víctima de torturas ordenadas en la Argentina por el ahora ex general Carlos Suárez Mason recibió hoy la mayor compensación jamás acordada en un juicio civil federal en Estados Unidos por abuso de los derechos humanos: 21.1 millones de dólares.

La orden del juez distrital federal Sam Conti

—Pasa a la página 82—



OPERACIONES. Washington, abril 25 (AP-Cablefoto). "Operaciones militares contra Panamá, planean disidentes", reveló hoy el embajador panameño Juan Sosa.

Exagerada irritación de Gorbachev ante Reagan

Washington, Abril 25 (DPA). De "irritación exagerada" califican los Estados Unidos la fuerte reacción del jefe del Kremlin, Mikhail Gorbachev, a un discurso crítico del presidente norteamericano, Ronald Reagan, pero confían en que esta reacción no señale

una renuncia "a las relaciones continuamente mejoradas" (entre los Estados Unidos y la Unión Soviética), destacó hoy el portavoz de la Casa Blanca en Washington, Marlin Fitzwater.

Señaló Fitzwater que el comentario de Gorbachev

—Pasa a la página 33—

Kuwait niega haber dado dinero a los aeropiratas

Kuwait, abril 25 (DPA). Kuwait ha negado decididamente informes de que pagó un rescate a los secuestradores de un avión de las Líneas Aéreas de Kuwait por la libertad de los últimos 31 rehenes en Argel.

El príncipe heredero

Jeque Saad Al Abdallah, quien es al mismo tiempo jefe de gobierno, dijo hoy en diálogo con jefes de redacción de periódicos de su país que hay "afirmaciones malintencionadas" de que el gobierno de Kuwait prometió pagar sumas gi-

—Pasa a la página 82—

"Disidentes panameños planean acción militar"

Washington, Abril 25 (AP). El embajador panameño Juan B. Sosa dijo hoy que un grupo de disidentes panameños está planeando lanzar una serie de operaciones militares contra ese país, que podrían iniciarse la próxima semana.

Sosa dijo que los insurgentes son personas con un íntimo conocimiento de las fuerzas armadas panameñas de cuyos miembros se consideran amigos.

El diplomático no dio mayores detalles, pero

—Pasa a la página 33—

Contras condicionan seguir dialogando con sandinistas

Miami, Florida, abril 25 (AP). Un dirigente de las fuerzas rebeldes antisandinistas amenazó con cancelar las conversaciones de paz con el gobierno de Nicaragua a menos que éste permita inmediatamente que la ayuda de fines humanitarios concedida por los norteamericanos a los "Contras" llegue a los guerrilleros, al tiempo que un funcionario nicaragüense de alto rango se reunía secretamente en esta ciudad con los rebeldes.

El dirigente rebelde Adolfo Calero dijo que el acuerdo de tregua concertado el mes pasado en Sapoa, Nicaragua, correrá peligro si los sandinistas continúan impidiendo que suministros en víveres y medicamentos lleguen a las fuerzas rebeldes en ese país centroamericano.

Un memorándum interno del diez de abril dirigido por el comandante rebelde Johnson dice que "neces-

—Pasa a la página 56—